



Comentario / Maru Rojas (Reportera)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- "Ya inició el trámite legislativo para que pueda ser el doctor Alejandro Gertz Manero embajador de México en Reino Unido. Hoy, se le dio publicidad, se va a llevar el trámite legislativo legal, no como Morena quería, en fast track, ganó **Kenia López Rabadán**. Mañana, no la tendrá fácil el exfiscal Gertz Manero, hay opositores que no quieren que sea embajador.

Por otra parte, al finalizar la Comisión Permanente, el día de hoy, entró Protección Civil al Pleno, nos llamó la atención que pusieron una cubeta y un paño sobre una curul, hay goteras por la falta de impermeabilización. Es en la curul 149, estamos investigando a quién pertenece, es en la parte donde están los morenistas".



<https://drive.google.com/file/d/10UGcae-uadVrk3UnTPJWiyhcJРИGcJtA/view?usp=sharing>